

Liebe Vereinsmitglieder,

der Start in die Sommersaison steht vor der Tür, und wir freuen uns alle schon riesig darauf, wieder gemeinsam auf dem Platz zu stehen und spannende Matches zu erleben!

Wir möchten euch daran erinnern, dass jedes Mitglied zwischen 18 und 75 Jahren gemäß unserer bestehenden Regelung insgesamt 6 Stunden Arbeitsdienst in unserem Verein zu erbringen hat. Dies kann auf verschiedene Arten geschehen:

Im Rahmen von Vereins Eventen, bei der Bewirtung des Vereinsheims an einem Dienstagabend oder im Zuge der regelmäßig stattfindenden Arbeitsdienste.

Zusätzlich besteht in diesem Jahr die Möglichkeit, die Stunden in Form einer Patenschaft für anstehende Aufgaben abzuleisten. Das ist besonders vorteilhaft für alle, die zeitlich flexibel sein möchten, denn ihr könnt euch die Stunden selbst einteilen!

Aufgaben die über Patenschaften übernommen werden können und über die Saison hinweg erledigt werden findet ihr nachfolgend, gerne können Aufgaben auch mit mehreren Personen gemeinsam erledigt und aufgeteilt werden.

Wenn ihr Interesse habt euch an einer der Patenschaften zu beteiligen oder Fragen dazu habt, meldet euch gerne direkt bei Andreas Fischer oder schreibt an <u>technik@tsv-deizisau-tennis.de.</u>

	Aufgabe	Umfang	Aufwand Saison
1.	Platzpflege Platz 1 - 2	Saisonstart Plätze walzen, wässern und abziehen. Unterjährig: Unkraut auf dem Platz und den Platzseiten entfernen	6 h / Person
2.	Platzpflege Platz 3 - 4	Siehe oben	6 h / Person
3.	Mülleimerdienst (Restmüll, Biotonne, Papier, Gelbe Tonne)	Mülleimer zu den Abfuhrterminen an die Strasse stellen und wieder zurückräumen nach der Leerung	6 h / Person
4.	Rasenmähen	3 x unterjährig mähen Innerhalb und ausserhalb der Anlage	6 h / Person
5.	Reinigung Tennishütte	3 x Tennishütte säubern nach Absprache	6 h / Person
6.	Pflege Lärmschutzwall	2 x unterjährig Lärmschutzwall mähen / Unkraut entfernen	6 h / Person

Die ersten Arbeitsdienste in diesem Jahr finden am **12. April** und am **26. April** jeweils von 09:00 bis 13:00 Uhr statt.

Wir freuen uns auf eure Rückmeldungen und danken euch für eure Unterstützung! Lasst uns gemeinsam eine tolle Saison erleben!

Mit sportlichen Grüßen, Andreas Fischer Tennisabteilung Deizisau